## ¿Qué piensa la Iglesia de los Matrimonios entre Diferentes Razas?

La Iglesia cree que todas las personas de todas las tribus, idiomas, colores, nacionalidades y etnias son iguales ante nuestro Creador, el Dios Todopoderoso.

La Iglesia acepta la práctica del matrimonio entre diferentes razas de seres humanos como algo normal. Si un clérigo enseña de manera contraria, debería ser reprendido. Esta no es una cuestión de opinión personal sino una resolución del Santo Sínodo basada en los Santos Pilares de la Iglesia.